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Abstract (en)
The element (1) has an actuating knob (5) held and guided by a guide piece (15), which is connected with a front plate (10). A base plate is
provided on a side of the piece opposite to the knob. The knob and the base plate are connected with each other over an axle. A bearing is provided
on the side of the piece opposite to the knob, where the axle is mounted at the bearing. The piece is formed as a light conductive body, and a light
source is provided for illuminating the piece such that the piece is covered by a cover plate (85), which has recesses in a region of guide slots (51,
52).

Abstract (de)
Es wird ein multifunktionales Bedienelement (1) vorgeschlagen, das eine einfache und definierte Kontaktierung von auf eine Leiterplatte (30)
angeordneten Kontakten ermöglicht. Das multifunktionale Bedienelement (1) umfasst einen Betätigungsknopf (5) und ist von einem mit einer
Frontplatte (10) verbundenen Führungsstück (15) gehalten und geführt. Es weist auf einer dem Betätigungsknopf(5) gegenüberliegenden Seite
des Führungsstückes (15) eine Sockelplatte (20) auf. Der Betätigungsknopf (5) und die Sockelplatte (20) sind über eine Achse (25) miteinander
verbunden. Durch Verschwenken der Sockelplatte (20) über den Betätigungsknopf (5) erfolgt eine Kontaktierung von auf der Leiterplatte (30)
angeordneten Kontakten. Eine Lagerung (35) ist auf der dem Betätigungsknopf (5) gegenüberliegenden Seite des Führungsstücks (15) vorgesehen.
In der Lagerung (35) ist die Achse (25) gelagert.
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